

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 18 juin 2019

La Poste doit investir à Fleury

Les Floriacumois sont exaspérés de l'état général de leur bureau poste : vétusté des locaux ou encore horaires d'ouverture inadaptés à leur vie quotidienne. Depuis le 15 avril dernier, le bureau de poste de Fleury-Mérogis n'est plus ouvert le matin les mardis, mercredis, jeudis et vendredis. **À cela viennent s'ajouter des défaillances dans la distribution du courrier** en raison du recours du groupe la Poste à des intérimaires qui n'ont pas la formation suffisante.

La Direction du groupe m'a informé, par ailleurs, que le bureau de poste sera fermé entre le 05/08 et le 24/08. Par cette décision incompréhensible et sans concertation avec la population, j'y vois la disparition programmée d'un service public essentiel au quotidien des Floriacumois.

Je dénonce ces méthodes qui consistent à faire baisser progressivement le niveau de prestation à l'utilisateur et donc la qualité du service rendu. Avec près de 12 000 habitants, Fleury aurait, au contraire, besoin d'investissements avec, par exemple, la création d'une banque postale – service qui n'existe pas jusqu'à présent sur le territoire de la commune – comme c'est pourtant le cas à Marolles-en-Hurepoix, commune de 5200 habitants.

Dans la perspective de la révision de l'accord-cadre en janvier 2020 sur la présence postale dans les territoires, je demande à la Direction du groupe la Poste d'expliquer ses orientations actuelles et futures pour Fleury.

Une réunion publique aura lieu sur cette question le jeudi 20 juin à 20h00 à l'espace intergénérationnel de Fleury-Mérogis. Y seront invités le directeur régional IDF sud, le directeur exécutif ainsi que des représentants d'organisations syndicales départementales du groupe La Poste.

Les Floriacumois veulent qu'on leur rende des comptes. Fleury a droit au respect.

Olivier CORZANI

Maire de Fleury-Mérogis